



## 令和6年度 教育ウイーク あいさつ運動・授業公開

10月21日(月)～25日(金)に、令和6年度の教育ウイークを実施し、あいさつ運動と授業公開を行いました。

校下3小学校に出向いてのあいさつ運動は、6月に続き2回目の実施で、今回は2,3年生の有志が参加しました。小学生に対し、爽やかに朝のあいさつを行うことで交流を深めました。

25日(金)には、授業公開日として、授業から部活動までの一日を公開しました。昨年度より多くの保護者が来校し、普段の授業や部活動を参観し、生徒の励みになりました。

また、授業公開日に合わせ、PTAの取組として、制服等のリサイクル譲渡会を行い、制服や体操服などを有効活用していただくことができました。

## PTA 第2回環境整備作業

10月27日(日)、PTAサポート委員会主催で第2回環境整備作業が行われました。

今回は、冬に備えて校舎周辺の側溝の泥上げと、蜘蛛の巣取りや窓拭きを中心に作業を行い、約30名の保護者や教職員が参加しました。

普段なかなか手が行き届かない場所がきれいになり、子ども達が今まで以上に気持ちよく、安心して学校生活を送れるようになりました。休日中にもかかわらず、参加して下さった皆様に感謝申し上げます。



## 1年 秋季校外学習

### 多文化共生 ～28の企画を留学生に発信～

10月29日(火)に実施した1年秋季校外学習。午前中は、留学生に向けて1学期から準備してきた28の企画を実行し、留学生と交流しました。

県営体育館と学校の2か所に分かれ、「日本の昔遊び」「福井の伝統工芸」「茶道体験」「和食」「自転車のルール」などについて、自分達が調べたことを紹介したり一緒に体験したりと様々な工夫をして取り組みました。一生懸命な1年生に対し、留学生がフレンドリーに接してくださり温かな触れ合いが生まれていました。

### 職業人から学ぶ



午後は、キャリア教育として、県内企業や事業所のスペシャリストから学ぶ学習を行いました。8か所に分かれ、仕事の内容、やりがい、働くことへの思いなど生の声を聞き、自分の将来を考えるきっかけになったようです。中には、実際に見学や体験を行った生徒もあり、貴重な経験となりました。

## 2年キャリア教育「地域(まち)の担い手づくりプログラム」



11月1日(金)、2年生がキャリア教育の一環として「地域(まち)の担い手づくりプログラム」に取り組みました。校区の職場、保護者の協力も得て、講師として30名近くの方が来校してくださいました。



各クラスに数名の講師が入り、生徒が班ごとにインタビューしながら、仕事に関する様々な情報を得ました。その後、聞いたことをタブレットにまとめ発表し、共有しました。顔をつき合わせてやりとりすることで、生徒は、働くことだけでなく、その人の魅力を感じ取り、人生の先輩としてのお話に聴き入っていました。ご協力くださった地域・保護者の皆様、本当にありがとうございました。



### お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/>を利用してアクセスしてください。

